



RÉPUBLIQUE TOGOLAISE

Ministère de l'Industrie et de la
Promotion des Investissements

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

« La HAUQE, le BRMN et la GIZ outillent les TPME togolaises pour renforcer leur compétitivité »

Le 21 août 2025 à Lomé, le Bureau de Restructuration et de Mise à Niveau des Entreprises (BRMN) et la Haute Autorité de la Qualité et de l'Environnement (HAUQE) ont organisé un événement conjoint au cours duquel le BRMN a lancé sa nouvelle offre de diagnostic stratégique et de plan de mise à niveau des TPME, tandis que la HAUQE a présenté ses guides de certification et de traçabilité. Ces initiatives sont mises en œuvre avec le concours de la GIZ.

Ensemble, ces deux démarches visent à renforcer la compétitivité des Très Petites, Petites et Moyennes Entreprises (TPME), véritables piliers de l'économie nationale, en les outillant pour répondre aux exigences normatives et pour mieux s'intégrer aux chaînes de valeur.

Plus concrètement, le BRMN met désormais à la disposition des entreprises une offre de diagnostic plus fine, contextualisée et adaptée à leurs besoins réels, pour faciliter leur transformation et leur croissance. De son côté, la HAUQE outille les entreprises avec des guides pratiques de certification et de traçabilité, afin de les accompagner dans leur démarche qualité et leur ouverture aux marchés nationaux et internationaux.

L'atelier de lancement a été enrichi par des panels de haut niveau sur la mise à niveau et la certification, des visites de stands d'entreprises accompagnées, ainsi qu'une remise d'attestations aux bureaux d'études formés aux nouveaux outils de diagnostic.

À travers ces initiatives conjointes, le BRMN et la HAUQE qui entendent stimuler l'adhésion des TPME aux processus de mise à niveau et de qualité, contribuant ainsi à la pérennité de leurs activités et à l'industrialisation durable du Togo.

Source : Ministère de l'Industrie et de la Promotion des Investissements.